



Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:

Diciembre
2024

Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal

La profesión del mes

¡Las profesiones del futuro Agroalimentario! Descubre nuevas formaciones del sector cada mes

Título de Técnico Superior en Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal. Esta formación profesional consiste en la planificación y programación de la producción ganadera según el mercado y recursos disponibles, el control de la recepción de animales y su estado sanitario, gestión de suministros para minimizar costos, supervisión de las instalaciones y los equipos según normativas, y tramitación de datos sanitarios para mantener registros precisos. Las salidas profesionales que ofrece esta ocupación te permitirán desarrollar tus competencias en la producción ganadera, tanto convencional como ecológica, en compañías grandes o pequeñas, públicas o privadas. También puedes trabajar en negocios dedicados a la cría, adiestramiento, monta y exhibición de caballos, ya sea como autónomo o empleado, bajo la supervisión del responsable de producción.

Elige tu camino

Actualidad

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación destaca la importancia del relevo generacional en el sector agrario en el I Encuentro nacional del Programa Cultiva

La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, ha destacado la importancia de mejorar el acceso a la tierra y la rentabilidad de las explotaciones para garantizar el relevo generacional en el sector agrícola y ganadero. Durante el I Encuentro Nacional del Programa Cultiva, García subrayó el compromiso del Gobierno con la incorporación de jóvenes y mujeres al sector, así como con la agricultura familiar, para lo cual se trabaja en una futura ley específica. El Programa Cultiva, que ha crecido de 12 participantes en 2020 a 220 en 2024, se consolida como una herramienta clave para la formación, el intercambio de conocimientos y el asesoramiento a jóvenes agricultores. Además, el Ministerio impulsa iniciativas como la guía Tierra Firme y un diagnóstico de la juventud agraria para fomentar la sostenibilidad del sector.

Ir a la noticia

Descargar Nota de Prensa

¡Oportunidades de formarte!

Inscríbete al Hackathon de emprendimiento e innovación de FP en Castilla y León: convierte tus Ideas en proyectos con impacto social ¡No te lo pierdas!

La Fundación Empresa Familiar Castilla y León, CaixaBank Dualiza y la Junta de Castilla y León, con la colaboración de Diverxia Consulting, organizan un hackathon presencial para fomentar proyectos innovadores con impacto social. Dirigido a estudiantes de FP de centros con Aulas de Emprendimiento, el evento se centrará en competencias clave como liderazgo, gestión del tiempo, motivación de equipos, alfabetización financiera y movilización de recursos, alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Inscríbete aquí

Más información sobre el curso

Convenios

El MAPA impulsa la digitalización del sector agroalimentario mediante la renovación del convenio con la Universidad de Córdoba y la Universidad Politécnica de Madrid

El MAPA ha renovado su compromiso con la digitalización del sector agroalimentario mediante un convenio con la Universidad de Córdoba y la Universidad Politécnica de Madrid. El objetivo principal es cerrar la brecha digital en el ámbito rural, ofreciendo formación continua y de calidad a profesionales de la agricultura, ganadería, industria alimentaria y asesoría técnica. El convenio fue firmado el 11 de noviembre por Begoña García Bernal, secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, junto a los rectores de ambas universidades, Manuel Torralbo y Guillermo Cisneros.

Descubre los detalles

Estudios de interés

La Formación Profesional, un factor crucial para impulsar la transición verde y la empleabilidad en el sector agrario

CaixaBank Dualiza y Orkestra han publicado su quinto informe anual sobre Formación Profesional (FP) en España, centrado en cómo la FP puede apoyar la transición medioambiental. El informe destaca que esta formación es esencial para adaptar perfiles profesionales a las necesidades actuales y futuras, especialmente en sectores como energías renovables, agricultura, construcción, industria y sanidad.

Accede al estudio

